
日時：令和５年８月２５日（金）１０：００～１２：００、１４：００～１７：００
　　　令和５年８月２６日（土）１０：００～１２：００、１４：００～１７：００
　　　令和５年８月２７日（日）１０：００～１２：００、１４：００～１７：００
場所：篠崎公園サービスセンター前（仮設テント）

Ｎｏ．

篠崎公園整備事業紹介ブース
主な質疑・ご意見及び回答

※質問・意見及び回答は、要点をまとめるため、一部
表現を変えております。
※説明会後に別途、対応した事項は、当該質疑の回答
欄に追加記載しています。

質問・意見 回　　　答

1 バーベキュー広場は人気だったのに無くさないで欲し
い。

バーベキュー広場は盛土後の高台部に再整備する予定です。

2

4 ベンチが沢山あるとよい。

ご意見を踏まえ、整備を進めてまいります。5

バーベキュー広場が移転して今までよりも臭いの問題
が軽減されそうでよい。

3 子供がゆっくり遊べる公園にして欲しい。
障がいの有無や国籍等に関わらず、あらゆる子どもたちが一緒に遊べる遊具広場を、
第一駐車場の隣接地に整備の予定です。

日影があるとよい。

6 早く高台化してほしい。（他に同意見２件）

篠崎公園は地下水位が高く、樹木が密に植わっていて根が絡まっており、生育が悪い
樹木が多くなっていますが、工事範囲内のすべての樹木で樹木診断（健全度調査）を
実施し、１本１本検討したうえで移植する樹木を選定しました。移植予定の樹木につ
いては準備作業を実施済みであり、公園内の他の場所へ、あるいは仮植えののち盛土
後の高台に植栽する予定です。

8 仮設道路は将来どのようになるのか。（同じ質問多数
あり）

江戸川区による都市計画道路補助第２８８号線の整備後、仮設道路は廃道となり、公
園の園路となる予定です。

7 樹木の取扱いが心配。盛土後に植え戻すのであればそ
の取り組みもちゃんと説明する必要がある。



Ｎｏ． 質問・意見 回　　　答

9 散歩のしやすい公園にして欲しい。

今後、整備や管理運営の検討を進めるにあたり、ご意見を参考とさせていただきま
す。

10 木の名前を覚えたいので植栽樹木に樹名板をつけて欲
しい。

11 スケボーやブレイクダンスが出来るようにしてあげて
欲しい。

12 ラジオ体操が出来る広場があるとよい。

13 お年寄りと子供が遊べる公園づくりをして欲しい。

14 体育館のような屋内競技施設が無い。バドミントンや
卓球等ができるよう屋根付きの施設があるとよい。

15 犬のフンは片付けて欲しい。 今後、管理運営の検討を進めるにあたり、ご意見を参考とさせていただきます。

16 仮設道路と現道の交差点部に昼夜問わず路上駐車する
車両が目立つ。対策を求む。

仮設道路周辺の安全管理については、江戸川区や警視庁とも協力しながら引き続き進
めていきます。

17 A地区以外の他の区域についてのその後の進捗はどの
ようになっているのか。

B地区については、篠崎第四小学校西側にあたる当面の高台化区域において、盛土工事
に向けた準備を継続中です。

18 （B地区が）すぐに高台化されドッグランが無くなっ
てしまうのか。

B地区については、篠崎第四小学校西側にあたる当面の高台化区域において盛土工事に
向けた準備を継続中ですが、これ以外の区域（現在ドッグランとなっている区域等）
につきまして、高台化の事業時期は未定です。
なお、事業実施にあたりましては事前の意見交換会等の実施を検討しております。

19 （B地区が盛土されると）駅までの生活動線が無く
なってしまい不便。

ご意見を参考とさせていただきます。

20 篠崎公園の計画区域はなぜ現在のような複雑な形と
なっているのか。

社会状況等の変化に伴う都市計画の歴史的変遷の結果、現在のような形状となってお
ります。



Ｎｏ． 質問・意見 回　　　答

21 もっと利用者視点での情報発信をして欲しい。 ご意見を参考とさせていただきます。

22

その他公園以外の件について
・地域猫に対して都と区の認識をすり合わせて改善し
て欲しい
・カルバート部分の都市計画道路が冠水してしまわな
いか心配である

関係する部署等へ情報提供させていただきます。


